



Pressemitteilung

Datum: 28.01.2008 Nr.:

Kindergartensituation in Eitorf

Eine erfreuliche Entwicklung bei der Sicherstellung des Kindergartenangebotes in Eitorf zeichnet sich ab.

Die Kath. Kirchengemeinde gibt bekanntlich den Kindergarten Asbacher Straße mit Beginn des Kindergartenjahres 2008/2009 auf. Nach intensiven Gesprächen des Rhein-Sieg-Kreises als Jugendhilfeträger mit der Kath. Kirchengemeinde, potentiellen Nachfolgeträgern und der Gemeindeverwaltung kann auch künftig das bestehende Kindergartenangebot in der Einrichtung mit drei Kindergartengruppen (davon eine Sondergruppe) fortgeführt werden.

Der gegründete Verein „Buntstifte e.V.“ mit der jetzigen Kindergartenleiterin Ute Kaffka an der Spitze wird den bisher unter Regie der Kath. Kirchengemeinde betriebenen Kindergarten übernehmen. Eine gelungene Lösung, die auf Qualität und Kontinuität setzt. Die Modalitäten zwischen altem und neuem Kindergartenträger für den Betriebsübergang werden in den nächsten Wochen abgewickelt.

Weiterhin laufen derzeit Gespräche, den Kath. Kindergarten Eitorf, Schoellerstraße, 3-gruppig weiter zu betreiben. Der Bedarf für eine dritte Gruppe an diesem Standort ist vorhanden. Die Verwaltung wird weiterhin in der Angelegenheit informieren.